

Datos Informativos para el Estudiante Previo a su Llegada al Instituto

Aspectos Administrativos

Para todos los aspectos administrativos relacionados con los Estudiantes Internacionales Militares (IMS) que asistirán a clases en WHINSEC se deberá utilizar el **Reglamento del Ejército 12-15, "Educación y Adiestramiento Conjuntos de Cooperación para la Seguridad (JSCET)"**. Fije su atención en el Capítulo 7 – Viaje y Transporte, Alojamiento y Viáticos; el Capítulo 8 – Requisitos Médicos y Atención de la Salud; el Capítulo 9 – Órdenes de Viaje por Invitación; el Capítulo 10 – Administración del Estudiante Internacional Militar; y, en el Apéndice B respecto a notas específicas de WHINSEC.

Aeropuertos y la Llegada de los Estudiantes

WHINSEC se halla ubicado en el Centro de Maniobras por Excelencia del Ejército de EE.UU., Fuerte Benning, Georgia, a 100 millas al sur de la ciudad de Atlanta, en el límite sureste de la ciudad de Columbus. El aeropuerto comercial local es el **Aeropuerto Metropolitano de Columbus (CSG)**, localizado a unas quince millas de distancia de Fuerte Benning. Los vuelos que conectan con Columbus están disponibles a través del **Aeropuerto Internacional Hartsfield de Atlanta (ATL)**. En el área de Fuerte Benning se encuentra el **Aeropuerto Militar Lawson**, que puede utilizarse para el transporte de grupos de estudiantes militares internacionales (IMS).

Al llegar al Aeropuerto de Columbus, Georgia, los estudiantes serán recibidos por un representante de WHINSEC. Si el estudiante no puede localizar al representante de WHINSEC en el aeropuerto, debe ponerse en contacto con el Oficial de Enlace Militar allí presente para que lo ayude a comunicarse con el Oficial de Turno (SDO) de WHINSEC por medio de una llamada al 706-545-4343 o al 1-877-736-3612 (las 24 horas del día/siete días a la semana), sin cargo alguno. De no lograr comunicarse con el Oficial de Turno de WHINSEC, el estudiante debe utilizar los servicios de un taxi comercial (pagando en efectivo) para llegar a WHINSEC, y deberá solicitar un recibo del conductor para tramitar el respectivo reembolso de dinero por parte del Instituto, si está autorizado en las órdenes de viaje por invitación.

Pasaportes y Visas

Los gobiernos extranjeros son responsables de expedir los pasaportes necesarios y de obtener las visas de entrada a Estados Unidos. Se recomienda que **los distintos gobiernos verifiquen que tanto los pasaportes como las visas de los estudiantes y de sus familiares dependientes** que estén considerados en las órdenes de viaje por invitación (ITO) **sean válidos por todo el período de adiestramiento y no caduquen antes de la fecha de finalización del curso.**

Privilegios

Los estudiantes y sus familiares dependientes autorizados pueden hacer uso del centro comercial de abarrotes (commissary), las tiendas militares (PX), los comedores, el correo, las instalaciones recreativas, los bancos y de todos privilegios de los que goza el personal militar de Estados Unidos.

Los familiares dependientes de estudiantes militares internacionales (IMS) que no aparezcan en las órdenes de viaje no están autorizados para que se les proporcione una tarjeta de identidad ni podrán hacer uso del centro comercial de abarrotes, de las tiendas militares (PX) ni recibir atención médica en las instalaciones médicas del Ministerio de Defensa (DOD).

La Tarjeta de Identidad Militar y los Familiares Dependientes Autorizados

Se exhorta a los estudiantes que asistirán al Curso de Educación de Nivel Intermedio (OPME-4) a que traigan a sus dependientes. Todos los dependientes deben estar incluidos en las órdenes de viaje por invitación (ITO). A todos los demás estudiantes no se les autoriza traer a sus dependientes, ya que no pueden recibir los beneficios de patrocinio del comando. Sólo los dependientes autorizados de los estudiantes del Curso OPME-4 recibirán tarjetas de identidad y los derechos asociados con el patrocinio del comando. Los dependientes autorizados de los estudiantes del Curso OPME-4 recibirán tarjetas de identidad. Los estudiantes que matriculen a sus niños en el sistema escolar local deben traer el historial médico de vacunación de los niños. Se recomienda que los estudiantes que reciban autorización para traer a sus dependientes lleguen con algún tiempo de anticipación para que puedan hacer las coordinaciones necesarias respecto a la vivienda y el transporte antes de la llegada de sus dependientes. Los demás estudiantes no tienen autorización para traer a sus dependientes y no recibirán los beneficios de patrocinio del comando.

Ayuda Financiera

Los estudiantes considerados en el Programa de Asistencia de Seguridad recibirán un pago mensual para el Subsidio por Alojamiento (BAH), Raciones y Gastos Imprevistos (viáticos). El pago del Subsidio por Alojamiento dependerá del lugar donde habite el estudiante; si habita en la Compañía de Estudiantes (los cuarteles militares), no le corresponderá el Subsidio por Alojamiento por ser ésta una instalación militar. La ayuda financiera para raciones y gastos imprevistos se le otorgará a todos los estudiantes, siendo el Ministerio de Defensa el que regule el monto que corresponda conforme a las leyes vigentes.

Debido a que los comprobantes de pago por alojamiento del Programa de Asistencia de Seguridad para los estudiantes que los reciben deben ser enviados a la División de Finanzas situada en Roma, Nueva York, y distribuidos por Indianápolis a WHINSEC a través del servicio postal Fed-EX , a fin de ser pagados durante el mes, los estudiantes deben saber que su primer día de pago no tendrá lugar sino hasta la tercera o cuarto semana después de su llegada a WHINSEC. Por consiguiente, deben portar consigo cantidades mínimas de dinero en efectivo cuando viajen. Se les recomienda contar, como mínimo, con fondos para cubrir el costo de los alimentos de un período de cuatro (4) semanas (US \$350,00, aprox.). Se les recomienda, además, usar los servicios bancarios que se proporcionan en la base. Las instalaciones de la Compañía de Estudiantes tienen cajas de seguridad disponibles para guardar los fondos de los estudiantes que no utilicen los servicios bancarios.

Alimentación

Los estudiantes pueden comer en los comedores de Fuerte Benning que se encuentran cerca de la Compañía de Estudiantes o en las instalaciones del hotel "Olson Hall". Todas las comidas se compran con dinero en efectivo solamente. Algunas de las habitaciones tienen un horno de microondas para calentar comidas ya preparadas. Está estrictamente prohibido

cocinar en los cuarteles de alojamiento y en los dormitorios. Hay varios restaurantes y locales de comida rápida, incluso Subway, Taco Bell, Burger King, etc., situados en Fuerte Benning.

Alojamiento

Por motivos de instrucción y dependiendo del tipo de curso, algunos estudiantes serán alojados sin costo alguno en las instalaciones de la Compañía de Estudiantes (los cuarteles militares), edificio 2816, y otros en las habitaciones del hotel "Olson Hall", localizado en Fuerte Benning, el cual está disponible para alojar tanto a oficiales como a suboficiales a un costo promedio de US \$36,00 diarios, con servicio de mantenimiento.

Debido a que el Curso de Educación de Nivel Intermedio (ILE) tiene una duración de 48 a 49 semanas y sus estudiantes tienen autorización para traer a sus familiares dependientes, las familias serán instaladas en residencias ubicadas en Fuerte Benning y el pago de las mismas será cubierto con el subsidio de alojamiento.

Servicios médicos y dentales

Todos los estudiantes deben llegar en excelentes condiciones físicas. Sin embargo, WHINSEC puede coordinar las consultas o tratamientos médicos requeridos con el Hospital Martin, de la Comunidad Militar, (Martin Army Community Hospital (MACH)), que ofrece una gama limitada de servicios médicos. Además, Fuerte Benning cuenta con la Clínica de Tropas, la cual está disponible para atender visitas médicas de rutina; de igual forma, la Clínica Dental Bernheim brinda atención dental, sólo para militares, en casos de urgencia. En Columbus hay varios hospitales y clínicas dentales civiles que brindan atención médica general.

Lavandería y Servicios de Apoyo

La lavandería ubicada en la Compañía de Estudiantes y la ubicada en el hotel "Olson Hall" son un servicio gratuito para los estudiantes. En Fuerte Benning también hay servicios públicos de lavandería, sastrería, zapatería y peluquería, entre otros, a los cuales los estudiantes tienen acceso. Dichos servicios deben ser pagados en efectivo al momento de usarlos.

Transporte y Movilidad

El traslado de estudiantes a las áreas de adiestramiento situadas a más de tres (3) kilómetros de distancia estará a cargo de WHINSEC; todas las distancias de menos de tres (3) kilómetros son consideradas para recorrido a pie. En Fuerte Benning se cuenta con el servicio de taxis comerciales, así como con el servicio de ómnibus de la ciudad con horarios regulados, los cuales proveen servicio de transporte entre Fuerte Benning y Columbus.

Vehículos Particulares

Solamente los estudiantes que asisten a cursos de una duración de seis meses, como mínimo, tienen autorización para comprar vehículos. Los demás estudiantes tienen autorización para alquilar vehículos, siempre y cuando tengan la documentación y el seguro apropiados. Todos los vehículos comprados por estudiantes y operados en Fuerte Benning se deben registrar en la oficina de seguridad de la Policía Militar de la base, y el estudiante debe poseer una Licencia de Conducir Internacional o la Licencia de Conducir de Georgia.

El estado de Georgia reconoce las licencias de conducir extranjeras y las licencias internacionales para conducir por un período de un año; pasado este período, el estudiante deberá contar con una licencia de conducir de EE.UU. El examen para obtener la licencia de conducir en Georgia se ofrece en español durante los días de la semana (de lunes a viernes).

Toda persona que maneje un vehículo deberá contar obligatoriamente con una póliza de seguro. En el caso de la compra de un vehículo, el propietario deberá mostrar el comprobante de la póliza de seguro y el título de propiedad del vehículo comprado al momento de tramitar su registro (placas). Existen varias compañías de seguro que regularmente atienden a los estudiantes de WHINSEC en forma competente y a un costo razonable.

Uniformes y Prendas de Vestir

Todos los estudiantes deberán presentarse con la siguiente indumentaria:

- Un uniforme de gala para la ceremonia de clausura y la fotografía de promoción.
- Dos uniformes de diario/faena completos (para asistir a las aulas)
- Dos uniformes adicionales de diario o de faena (sólo para quienes asisten a cursos que incluyen ejercicios en campaña)
- Dos pares de botas.
- Siete juegos de ropa interior (camiseta, calzoncillos y calcetines/medias).
- Un par de zapatillas de deporte con cuatro pares de medias blancas.
- Ropa de civil adecuada, casual y semiformal (pantalón largo y camisa)
- Ropa de civil formal con saco y corbata (sólo para los cursos OPME-3 y OPME-4)
- Dos toallas y útiles de aseo personal.
- Un candado.
- Un impermeable (para protegerse de la lluvia).
- Abrigos y guantes para los meses de invierno, conforme a los requisitos de uniforme de cada país.
- WHINSEC proporcionará el uniforme de acondicionamiento físico (excepto las zapatillas).
- Un atuendo/traje de negocios para los estudiantes que asisten los cursos OPME-3 y OPME-4.